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日時：第１回 ４月９日（火）
　　　夜８時〜９時30分
会場：岡山県保険医協会３階大会議室

参加費：無料　定員：20名 限定

①４月９日（火）
 保険総論＋う蝕処置

②５月14日（火）
 歯内療法＋外科処置

③６月11日（火）
 歯周病関連

④７月９日（火）
 クラウン・ブリッジ＋義歯

⑤９月10日（火）
 指導料管理料＋保険外治療

第25期
５回コース 保険点数基礎講座

歯科医院スタッフのための受講生募集のご案内

この講座では全くの初心者の方にも分かりやすい解説を
行います。聞いてみたい疑問や質問事項もぜひお寄せ下
さい（こんなことも知らなくて質問するのが恥ずかしい…
というような基本的なことでもOKです）
お申込みは協会事務局☎（086）277-3307まで

（岡山市中区湊487-1）

保険を勉強しよう!
　保険診療には様々なルールがあります。きちんとルール
を知らなければ治療したのに保険請求が認められなかった
り、請求できるのに請求していないなどタダ働きになる
ケースもあります。保険の勉強は「過不足の無い」請求のた
めに不可欠なのです。
　保険医協会では歯科医院に勤めて間もない方を対象とし
た保険請求の勉強会（５回コース）を開催しており、現在、４
月開講の25期生を募集中です。ぜひご参加下さい。

10連休！ゴールデンウィークの保険診療10連休！ゴールデンウィークの保険診療
医療機関の判断でGW期間中に通常診療を行っても休日加算は算定不可
休日加算は日曜日と国民の祝日及び年末年始で、急患などやむをえない理由で初診、再診を行
なった場合に限り算定できます。

処方せんを発行する際の注意点（患者さんの長期の旅行など特殊な事情がある場合）
①使用期間が４日間を超える必要がある場合は、「使用期間」欄に年月日を記載してください。
②１回 14日分の超えて投与する場合は「備考」欄にその理由を記載してください。

患者さんから保険の点数について質問された時、
説明に困ったことはありませんか？

西田亙先生ご講演（寄せられた感想・抜粋）
・歯科衛生士の魅力がわかった。もっと真摯にこの仕事に向
き合いたいと思った。
・地域の皆さんに発信していくためのキーワードをたくさん
頂きました。アルツハイマーのお話には衝撃を受けました。
・夕食後はすぐに歯磨き、お口にチャック！すぐに実践します。
・最新の知見も教えて頂き大変深い学びができました。病院
に勤務している関係で医科との関わりも非常に多いので、
他職種ツール早速使わせて頂きます。

武井典子会長ご講演（寄せられた感想・抜粋）
・往診や在宅診療の重要性など歯科衛生
士という職業を改めて見直す良いきっ
かけとなりました。患者さんや社会の
ニーズに合わせて学びを深め、自信を
持って他職種との連携ができるようになりたいと思います。
・フレイル期の患者さんは今後増えていくと思うので、もっ
と知識を深めていきたい。
・歯科衛生士に復帰して間もないですが、復帰してよかった
と心から思いました
・歯科衛生士会のことをよく理解できていなかったのですが、
とてもわかりやすい説明で良く理解できました。

「みんなで勉強できる場をつ
くりたい」という思いから
2014年10月に発足したスタ
ディーグループ苺の会は２月10
日、オルガホールにて第４回苺
の会イベントを開催。多くの
皆様がお越し下さりました。
午前の部は歯科助手、歯科衛生士の方 （々下記）より発表。

①浅沼真耶さん「歯科医院で見つかる全身疾患・患者さんと
の信頼関係の構築の重要性について」
②馬場加奈子さん「皆が幸せになるデンタルインタビュー」
③宮本由紀子さん「歯科助手として18年、母として妻として
様々な葛藤を乗り越えたきたこと」
④山本浩美さん「コミュニケーションに苦労しながらも歯科発
信で禁煙成功へと導いたcase」
⑤島田美奈さん「ライフスタイルから見た口腔内の真のリス
クを再考した経緯等々の発表」

午後からは糖尿病専門医の西田亙先生、
日本歯科衛生士会の武井典子会長よりご
講演を頂きました。

第４回苺の会イベントを開催！
西田亙先生ご講演（寄せられた感想・抜粋）
・歯科衛生士の魅力がわかった。もっと真摯にこの仕事に向
き合いたいと思った。
・地域の皆さんに発信していくためのキーワードをたくさん
頂きました。アルツハイマーのお話には衝撃を受けました。
・夕食後はすぐに歯磨き、お口にチャック！すぐに実践します。
・最新の知見も教えて頂き大変深い学びができました。病院
に勤務している関係で医科との関わりも非常に多いので、
他職種ツール早速使わせて頂きます。

武井典子会長ご講演（寄せられた感想・抜粋）
・往診や在宅診療の重要性など歯科衛生
士という職業を改めて見直す良いきっ
かけとなりました。患者さんや社会の
ニーズに合わせて学びを深め、自信を
持って他職種との連携ができるようになりたいと思います。
・フレイル期の患者さんは今後増えていくと思うので、もっ
と知識を深めていきたい。
・歯科衛生士に復帰して間もないですが、復帰してよかった
と心から思いました
・歯科衛生士会のことをよく理解できていなかったのですが、
とてもわかりやすい説明で良く理解できました。

「みんなで勉強できる場をつ
くりたい」という思いから
2014年10月に発足したスタ
ディーグループ苺の会は２月10
日、オルガホールにて第４回苺
の会イベントを開催。多くの
皆様がお越し下さりました。
午前の部は歯科助手、歯科衛生士の方 （々下記）より発表。

①浅沼真耶さん「歯科医院で見つかる全身疾患・患者さんと
の信頼関係の構築の重要性について」
②馬場加奈子さん「皆が幸せになるデンタルインタビュー」
③宮本由紀子さん「歯科助手として18年、母として妻として
様々な葛藤を乗り越えたきたこと」
④山本浩美さん「コミュニケーションに苦労しながらも歯科発
信で禁煙成功へと導いたcase」
⑤島田美奈さん「ライフスタイルから見た口腔内の真のリス
クを再考した経緯等々の発表」

午後からは糖尿病専門医の西田亙先生、
日本歯科衛生士会の武井典子会長よりご
講演を頂きました。

次回は10月６日（日）、苺の会発足５周年記念イベ
ントとしてSJCD副会長の本多正明先生にご登壇
頂きます。どうぞお楽しみになさって下さいませ。

４月14日（日・10時〜）、ピュアリティまきびにて 第７回 頑張っている歯科衛生士への応援メッセージ 講演会を開催します。ぜひご参加ください。


